

Miláns del Bosch, capitán general de Valencia

MADRID, 10 (D16). — El recién ascendido teniente general Jaime Miláns del Bosch ha sido nombrado capitán general de la III Región Militar (Valencia), al tiempo que se confirma en su puesto en la Jefatura de Apoyo Logístico al teniente general Manuel de la Torre Pascual.

Los tenientes generales ascendidos son ambos diplomados en Estado Mayor, y Miláns del Bosch está en posesión de la medalla militar individual.

El recién nombrado teniente general Jaime Miláns del Bosch nació el 8 de junio de 1915, lo que significa que pasará a la B en 1981. Desempeñaba el mando de la División Acorazada de Madrid, y recientemente desmintió su asistencia a una posible reunión de altas jerarquías militares en la ciudad de

Játiva, el pasado mes de septiembre.

Otros nombramientos

Director general de Instituciones Penitenciarias: Jesus Miguel Haddad Blanco, segoviano, treinta y nueve años, casado, con siete hijos. Licenciado en Derecho, diplomado del Centro de Estudios Tributarios y de la Escuela de Práctica Jurídica. Actualmente era director adjunto del CIFCA, organismo internacional dependiente de Naciones Unidas. Pertenecía, hasta su reciente disolución, a la Comisión Ejecutiva del Partido Social Demócrata, integrado en UCD.

Presidente del Consejo Superior de Protección de Menores: Gustavo Lescure, Martín, madrileño, cincuenta años, letrado del Cuerpo Especial Técnico de Letrados del Ministerio de Justicia.